Saures gab's für die Gäste bei der Sitzung der Kölner Klutengarde für den Nachhauseweg: Die auch als "Garde der Zint Ooschelsfründe" bekannten Kluten verteilten eine Spende von rund 300 Gurkengläsern von Ehrenmitglied Josef "Knolle Jupp" Stollenwerk an die Gäste



Saure-Gurken-Zeit bei der Klutengarde: Bei der Sitzung erhielten die Gäste eine ungewöhnliche Wegzehrung als Geschenk. (Foto: Tewes)

- gewissermaßen als Wegzehrung. Beim Aufzug der Godesberger Bergfunken tummelten sich quasi drei Klutengenerationen auf der Bühne: Denn neben Kluten-Präsident **Gerd Orts** waren Sohn Christoph als Bergfunken-Vorsitzender sowie Enkel Janus als Kinderprinz aus Bönn-Bad Godesberg und dessen Bruder Benedikt (der wirbelt im Tanzkorps) mit von der Partie.